
議会報告会実施報告書 
開催日時 平成 29 年 10 月 24 日 19 時 00 分 ～ 20 時 30 分 
開催場所 ウエルフェア土岐 3 階大会議室 
出席議員 加藤辰亥、加藤淳一、各務和彦、髙井由美子、渡邉隆、杉浦司美、後藤久男、 

山田正和、和田悦子、小関篤司、北谷峰二 
代表者 各務和彦 司会者 杉浦司美 
報告者 各務和彦 記録者 山田正和 

参加人数 18 人 
報告内容 
 
 
 
 
 
 

１．新庁舎建設について  報告者：髙井由美子 
基本方針１．安心・安全を考える庁舎（構造計画・防災計画） 
駐車場の確保、工事進捗状況、建設工事に関わる請負契約の報告。 

 

２．駅前広場整備について 報告者：和田悦子 
  整備事業について説明。経費及び事業スケジュール説明。 
 

３．土岐口開発について  報告者：各務和彦 
  計画概要、事業計画、下水道・上水道整備計画、事業費説明。 

主な意見・ 
提言等 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

１．新庁舎建設について 
 ・氷見市の新市庁舎を区長会で視察をしましたが、サービス向上等に今後

意見を述べて欲しい。 
 ・エコ使用の配慮及び造りになっているか。 
 ・議会として太陽光の設置について、議会として議論をされたか？ 
  （設備投資と設備に対しての収支について、議論されたのか） 
  （深い議論をしないで、結論を出したのか？その議論の中身を教えて。） 
 ・市民の避難所としての計画と備蓄室等の計画設計は。 
 ・入札関係の入札率と入札率の高さについて。財源確保の追及されたのか。 
 
２．駅前広場整備について 
 ・交通機関の利便性の向上を促して、人口増加に結び付けて欲しい。 
 ・駅前等の活性化について、議論をされたのか。 
 （執行部の説明を聞く場ではない。議会の対応についての説明を望む。） 
 ・長期的なビジョンで良い街にして欲しい。 
 ・駅前広場の整備による経済効果は。（議会及び議員の資質としての対応） 
 
３．土岐口開発について 
 ・財産区とは？ 
 ・特財制度が無くなったと聞いたが？ 
 
４．その他 
 ・総合病院の不祥事説明。 

・トリアージ診察について調査要望。 


